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All’Albo del Consiglio d’Istituto
dell’I.C. “via S. C.  Donati” 
di Roma

VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO DELL’I.C. “VIA S.C. DONATI” DEL 21 DICEMBRE
2021.
Il  giorno  21  del  mese  di  dicembre  dell’anno  2021,  alle  ore  18:30  il  Consiglio  di  Istituto
dell'Istituto Comprensivo “via Suor Celestina Donati”, in seguito a regolare convocazione del
Dirigente  Scolastico  Prof.ssa  Laura Carmen Paladino  del  15 dicembre  2021,  si  è  riunito  in
modalità videoconferenza attraverso la piattaforma Google Meet per discutere e deliberare sul
seguente ordine del giorno:

1. Approvazione verbali sedute precedenti.
2. Elezione del Presidente.
3. Individuazione membri elettivi della Giunta Esecutiva.
4. Chiusure prefestivi (24/12; 31/12; 7/01).
5. PON.
6. Iscrizioni a.s. 2022-2023.
7. PTOF triennale: approvazione documento.

Risultano presenti alla seduta:
- per  la  componente  genitori  i  Consiglieri  Andrea  Guerrieri,  Alessia  Pricci,  Carlotta  Di

Rienzo, Erika Alivernini, Davide Sorrentino, Monica Capobianco, Camillo Campochiaro ed
Eleonora  Cedrone.

- per la componente docenti i  Consiglieri  Viviana Vuoso, Lidia Galimberti,  Gianna Pilla,
Sabrina Sarpa, Carlafederica Spoleti,  Paola Calonghi, Sonia Longobardi e Rita Avenia.

- per la componente ATA la consigliera Francesca Magnone.
Sono presenti alla riunione il Dirigente Scolastico prof.ssa Laura Carmen Paladino e il DSGA
sig.ra Stefania Carucci. Sono inoltre presenti come membro dello staff dirigenziale ins. Ilaria
Moretto e come animatore digitale dell’Istituto l’ins. Cristina Vannucci,  che partecipano alla
riunione odierna su richiesta del Dirigente Scolastico.
Visti il D.lgs 297/1994, art. 37 e il Regolamento del Consiglio di Istituto, art. 4; riconosciuto il
numero  legale  dei  Consiglieri  presenti;  si  dichiara  valida  la  riunione  e  si  procede  quindi
all’esame dei punti all’ordine del giorno. Il Dirigente Scolastico prof.ssa Laura Carmen Paladino
assume la presidenza della riunione.
Punto 1: Approvazione verbali sedute precedenti.
Dopo averne dato lettura,  in mancanza di obiezioni,  si  intendono approvati  i  verbali  del 29
ottobre 2021 e del  4 dicembre 2021.  Alla lettura del  verbale del  12 dicembre 2021 segue
l’obiezione della Consigliera Di Rienzo in merito alla scelta in quella occasione adottata dal
Consiglio di Istituto precedente. Poiché l'obiezione non riguarda la veridicità documentale dei
fatti ivi descritti, ne viene rinviata la trattazione e il verbale del 12 dicembre 2021 si intende
approvato.
Alle ore 19:40 partecipa alla seduta l’ins. Michela Spinelli, membro dello staff dirigenziale su
richiesta del Dirigente Scolastico.
Punto 2: elezione del Presidente.
Il  Dirigente  Scolastico  fa  presente  che  a  norma  del  D.lgs  297/1994,  art.  8  comma  6  e
dell’Ordinanza ministeriale 215/91 art.49 a conclusione dell’iter elettorale, il Consiglio d’Istituto
elegge  a  maggioranza  assoluta  dei  suoi  componenti  un  Presidente  fra  i  membri  della
componente  genitori.  La  persona  più  votata  fra  gli  otto  eletti  della  componente  genitori
assumerà la presidenza del Consiglio d’Istituto. I votanti sono in totale 18 e la prima votazione
si potrà dichiarare compiuta se uno dei rappresentanti dei genitori riceve almeno 10 voti.  Il
Dirigente Scolastico indice la votazione segreta da effettuare attraverso l’uso di  un modulo
informatico appositamente predisposto dall’animatore digitale nel contesto della piattaforma
Google Meet. Dalla votazione risultano aver ottenuto voti: Guerrieri voti 10; Di Rienzo voti 2;
Cedrone voti 1; Alivernini voti 1; Pricci voti 1; 2 astensioni.
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Delibera n. 1: Elezione del Presidente
Visti il D.lgs 297/1994, art. 8 comma 6; Vista l'O.M. 215/91, art. 49; la C.M. 105/75, art. 10
penultimo  comma  (come  modificato  dalla  C.M.  208/1983),  in  assenza  di  specifica
disposizione nel Regolamento del Consiglio di Istituto; Visto il risultato della votazione a
scrutinio segreto indetta dalla Dirigente Scolastica;
il Consiglio di Istituto elegge come suo presidente il consigliere Andrea Guerrieri.

Il Dirigente Scolastico comunica che il dott. Andrea Guerrieri ha totalizzato 10 voti e quindi è
eletto  come  Presidente  del  Consiglio  d’Istituto  e  esprime  i  suoi  complimenti,  così  come
esprimono  i  complimenti  tutti  i  componenti  del  Consiglio.  Il  Dirigente  Scolastico  lascia  la
presidenza al Presidente dott. Guerrieri.
Il Consigliere Guerrieri assume la Presidenza del Consiglio di Istituto, ringraziando tutti per la
fiducia accordatagli e chiedendo ai componenti  del Consiglio di coadiuvarlo in questo arduo
compito. 
Il  Presidente  ringrazia  anche  tutti  i  componenti  del  Consiglio  d’Istituto  uscente,  per  aver
lavorato  al  meglio in  un contesto storico  unico (e  spera irripetibile)  per  la sua difficoltà  e
delicatezza.
A  norma  del  comma 11 dell’art.  8  del  D.lgs  297/1994  e  del  primo  comma dell’art.  6  del
Regolamento  del  Consiglio  di  Istituto,  il  Presidente  nomina  come  Segretario  del  Consiglio
d’Istituto la Consigliera ins. Paola Calonghi, che accetta e ringrazia per la fiducia accordatale.

Punto 3: individuazione membri elettivi della Giunta Esecutiva.
Il Presidente del Consiglio d’Istituto comunica che si può procede alla nomina dei componenti
della Giunta Esecutiva (GE) nel numero di due genitori, un docente ed un componente ATA. Il
Dirigente Scolastico prof.ssa Laura C. Paladino e la DSGA sig.ra Stefania Carucci sono membri
di  diritto  della  GE. Vista la presenza  tra  i  membri  eletti  al  Consiglio  di  Istituto  di  un’unica
rappresentante  della componente  ATA,  essa si  intende eletta  senza procedere a  votazione
formale
Il  Presidente indice l’elezione del membro della Giunta in rappresentanza della componente
docente mediante votazione segreta da effettuare attraverso l’uso di un modulo informatico
appositamente predisposto dall’animatore digitale nel contesto della piattaforma Google Meet.
Il Presidente precisa che ciascun membro del Consiglio potrà esprimere una sola preferenza. 
Dalla votazione risultano aver ottenuto voti: Pilla voti 11; Spoleti voti 3; Calonghi voti 1; Vuoso
voti 1; astensioni 1.
Si passa alla votazione segreta per la componente genitori. Si tratta di eleggere due genitori e
il Presidente chiede ai votanti di esprimere fino a due preferenze. Il Presidente non può essere
votato. Passeranno come membri della GE i due genitori che otterranno il maggior numero di
voti.
Per  motivi  tecnici  si  procede a due votazioni  separate,  in ciascuna delle  quali  è  chiesto  a
ciascun membro del Consiglio di esprimere una sola preferenza.
Nella prima votazione risultano aver ottenuto  voti:  Cedrone 5; Campochiaro  3;  Pricci  3:  Di
Rienzo 2; Sorrentino 2; Alivernini 2; astensioni 1.
Nella seconda votazione risultano aver ottenuto voti:  Campochiaro 5;  Pricci  4;  Alivernini  3;
Sorrentino 3; Di Rienzo 1; Capobianco 1; astensioni 1.

Delibera n. 2: Individuazione dei membri elettivi della Giunta esecutiva
Visto il D.lgs 297/1994, art. 8 comma 7; Vista la presenza tra i membri eletti al Consiglio
di  Istituto  di  un’unica  rappresentante  della  componente  ATA;  Visto  il  risultato  delle
votazioni a scrutinio segreto indette dal Presidente del Consiglio di Istituto per ciascun
membro da eleggere, fatta eccezione per la componente ATA, che ha eletto in Consiglio
un’unica rappresentante;
il  Consiglio  di  Istituto  elegge  come  membri  elettivi  della  Giunta  esecutiva:  per  la
componente docenti la consigliera Gianna Pilla; per la componente genitori i consiglieri
Eleonora  Cedrone  e  Camillo  Campochiaro;  per  la  componente  ATA  la  consigliera
Francesca Magnone.

Il Presidente proclama eletti come membri della Giunta esecutiva i consiglieri Pilla, Cedrone,
Campochiaro e Magnone.
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Il  Presidente  interviene  proponendo  due  modifiche  all’ordine  del  giorno.  La  prima  intende
proporre all’esame del Consiglio un progetto didattico promosso dal Collegio docenti sul quale
il Consiglio di Istituto precedente, nella seduta del 29 ottobre 2021, non si è pronunciato in
attesa di precisazioni. Il Presidente ricorda anche che per approvare l’inserimento di un punto
all’ordine del giorno su cui il Consiglio è chiamato a deliberare occorre, a norma dell’art. 7
comma  quarto  del  Regolamento  del  Consiglio  di  Istituto,  una  maggioranza  dei  2/3  dei
componenti  presenti.  Il  Presidente  presenta  la  seguente  mozione  d’ordine  su  cui  indice  la
votazione:

Mozione d’ordine: modifica dell’o.d.g.
Visti gli artt. 7 commi terzo e quarto e 10 del Regolamento del Consiglio di Istituto;  Vista
la delibera del Consiglio di Istituto 105/2021 del 29 ottobre 2021 che rinvia la valutazione
del  progetto  in  attesa  che venga meglio  specificato  nei  termini  e  nelle  condizioni  di
svolgimento in caso di  passaggio  in didattica a  distanza;  Considerata l’opportunità  di
terminare l’esame dei progetti presentati per l’anno in corso prima dell’approvazione del
PTOF; Vista la proposta del Presidente di inserire all’Ordine del giorno l’Approvazione del
Progetto Laboratorio teatro e musical del sig. Gianluca Boffoli;
il  Consiglio  di  Istituto  approva  con  la  maggioranza  richiesta  dei  2/3  dei  componenti
presenti  l’inserimento  all’Ordine  del  giorno  del  nuovo  punto  “7)  Approvazione  del
Progetto Laboratorio teatro e musical del sig. Gianluca Boffoli” prima del punto “7) PTOF
triennale: approvazione documento”; gli altri punti andranno a scalare.

Il Consiglio approva all’unanimità.
Con la seconda mozione d’ordine il Presidente propone di inserire un ultimo punto all’ordine del
giorno  per  affrontare,  già  in  questa  prima  riunione,  alcune  tematiche  urgenti.  Poiché
l’inserimento  di  tale  punto  non  implicherebbe  alcuna  delibera  da  mettere  in  votazione,  il
Presidente chiede a tale scopo solo un assenso informale al Consiglio. L’assenso è accordato
dalla maggioranza del Consiglio. A norma dell’art. 10 secondo comma, il punto è inserito alla
fine dell’Ordine del giorno. Pertanto l’o.d.g risulterà come di seguito:

1) Approvazione verbali sedute precedenti.
2) Elezione del Presidente.
3) Individuazione membri elettivi della Giunta Esecutiva.
4) Chiusure prefestivi (24/12; 31/12; 7/01).
5) PON.
6) Iscrizioni a.s. 2022-2023.
7) Approvazione del  Progetto Laboratorio  teatro e musical  del  sig.  Gianluca

Boffoli.
8) PTOF triennale: approvazione documento.
9) Varie ed eventuali.

Punto 4: chiusure prefestivi (24/12; 31/12; 7/01).
Il Dirigente Scolastico spiega che è stata accolta la richiesta degli ATA di proporre una delibera
da parte del Consiglio d’Istituto per consentire a tutto il personale amministrativo, tecnico e
ausiliario di fruire di giornate di ferie nei giorni prefestivi del 24 e 31 dicembre e nella giornata
di venerdì 7 gennaio, giornate tutte non interessate da attività didattiche in presenza.
Il Presidente del Consiglio d’Istituto si esprime in senso favorevole a tale proposta, anticipando
tuttavia  che  si  riserverà  di  chiedere  al  personale  di  segreteria  l’assunzione  di  un  formale
impegno di risolvere alcune urgenti  problematiche legate ai pagamenti  di progetti  sia della
gestione corrente sia di quelle precedenti.
Non essendoci ulteriori osservazioni, il Presidente pone in votazione la seguente:

Delibera n. 3: Chiusure prefestivi (24/12; 31/12; 7/01)
Visto  il  D.lgs  297/1994,  art.  10  comma 3 lettera  c);  Visto  il  D.P.R.  275/1999,  art.  5;
Considerata la richiesta del personale ATA di vedersi accordata la possibilità di fruire di
giornate  di  ferie  nei  giorni  prefestivi  del  24  e  31 dicembre  2021 e  7  gennaio  2022;
Considerata la proposta di delibera in tal senso presentata dalla Dirigente scolastica;
il Consiglio di Istituto delibera la chiusura degli uffici scolastici nelle giornate del 24 e 31
dicembre 2021 e 7 gennaio 2022.

Il Consiglio approva a maggioranza con 14 favorevoli, 1 contrario e 3 astenuti.
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Punto 5: PON.
Su richiesta del Presidente e della consigliera Di Rienzo, la Dirigente Scolastica e poi, su sua
richiesta,  l’ins.  Cristina Vannucci  spiegano che in seguito  alla riapertura dei  termini  di  due
bandi del Ministero dell’Istruzione per ottenere dei fondi legati al Piano Operativo Nazionale
(PON), la scuola ha inteso parteciparvi. Secondo quanto precisato dal Ministero, in questo caso,
la necessaria autorizzazione del Consiglio di Istituto alla partecipazione agli avvisi in questione
può  essere  acquisita  anche  successivamente  alla  presentazione  della  domanda.  Dei  due
progetti il primo, denominato Digital Bord, prevede un finanziamento finalizzato alla dotazione
di materiale informatico per le classi e per l’amministrazione, per innovare la strumentazione
informatica dell’Istituto; l’altro è finalizzato al cablaggio della rete dell’Istituto.
Il Presidente chiede che in futuro, nel caso in cui dovesse esprimersi con delibere, il Consiglio
sia sempre messo al corrente, con congruo anticipo, della documentazione che è chiamato a
valutare. Non essendoci ulteriori osservazioni il Presidente mette ai voti la seguente: 

Delibera n. 4: PON
Visti  gli  Avvisi  pubblici  del  Ministero dell’Istruzione:  20480 del  20 luglio  2021 -  FESR
REACT EU per la Realizzazione di reti locali, cablate e wireless, nelle scuole; 43813 del 11
novembre 2021 relativo alla riapertura termini dell’Avviso 20480; 28966 del 6 settembre
2021  -  FESR  REACT  EU  -  Digital  board:  trasformazione  digitale  nella  didattica  e
nell'organizzazione;  43830  del  11  novembre  2021  relativo  alla  riapertura  termini
dell’Avviso  28966;  Considerata  la  proposta  della  Dirigente  Scolastica  di  consentire
all’Istituto di partecipare ai bandi appena menzionati; Visto il comma 6 dell’articolo 5 dei
rispettivi  bandi  che consente,  tenuto  conto del  particolare  periodo  emergenziale,  che
l'autorizzazione alla partecipazione agli avvisi in questione possa essere acquisita anche
in fase successiva alla presentazione della domanda da parte dell'istituzione scolastica; 
il  Consiglio di  Istituto  autorizza,  in linea con la proposta della Dirigente Scolastica,  la
partecipazione  dell’Istituto  Donati  ai  bandi  del  Programma Operativo Nazionale  (PON)
“Per la scuola, competenze e ambienti per l’apprendimento” del Ministero dell’Istruzione
pubblicati per mezzo dei su menzionati avvisi del Ministero dell’Istruzione nn. 43813 e
43830 dell’11 novembre 2021.

Il Consiglio approva a maggioranza con 15 voti favorevoli, 2 contrari e 1 astenuto.
Punto 6: iscrizioni a.s. 2022-2023.
Il  Dirigente  Scolastico  spiega  che  come  ogni  anno  la  scuola  può  elaborare  dei  criteri  di
accoglienza degli alunni delle prime classi della Scuola Primaria e della SSPG. La nostra scuola
ha un problema di  spazi  e il  rischio è che non potremmo accogliere tutti  gli  alunni  che si
dovessero iscrivere nelle classi iniziali. Questa questione è stata discussa nel Collegio Docenti e
il Dirigente Scolastico chiede all’ins. Ilaria Moretto di presentare ai consiglieri quanto è stato
discusso in CD sulla questione. 
L’ins. Moretto spiega ai consiglieri i criteri approvati nel Collegio Docenti. Si apre la discussione.
La consigliera Cedrone chiede se la nostra scuola ha ricevuto conferma scritta della richiesta
fatta per ottenere l’annessione della scuola Sacchetto in via definitiva al nostro Istituto; chiede
inoltre,  relativamente  al  primo  dei  criteri  presentati,  se  per  “scuola  dell’infanzia  comunale
presente  nei  plessi  dell’Istituto”  si  intendono  anche  le  sezioni  che  in  questo  momento  si
trovano temporaneamente alla Andersen e alla Bianchi ma che dovrebbe trovarsi nella scuola
Taggia.  La Dirigente Scolastica risponde che non sono pervenute alla scuola risposte scritte
sulla possibilità di mantenere la scuola Sacchetto.
Il consigliere Campochiaro ritiene sia necessario aumentare di due punti, portandolo a 10, il
punto 2 dei criteri (L.104/92 art.3 comma 3), per il quale al momento sono previsti punti 8.
Il  Dirigente  Scolastico  risponde  che  si  è  arrivati  a  questa  conclusione  presentata  ora  ai
consiglieri per equilibrare le diverse situazioni. Considerando che l’emergenza Covid impone un
numero complessivo di presenze nella singola classe ridotto, che la presenza della disabilità
impone altre figure/persone all’interno della classe, in Collegio Docenti si è detto che si spera
che questo non determini una limitazione per le altre richieste d’iscrizione e non finisca per
limitare anche gli altri. 
L’orientamento della scuola è di accogliere tutti i bambini con disabilità; i punteggi sono dettati
dalla necessità di equilibrare le diverse esigenze.
Verificata l’intenzione del consigliere Campochiaro di confermare la proposta di aumentare di
due punti portandola a 10 punti l’attribuzione relativa al punto 2 dei criteri (art.3 comma 3), il
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Presidente la mette ai voti. Il Consiglio approva a maggioranza con 10 voti favorevoli, 7 contrari
e 1 astenuto.
Il Presidente pone quindi in votazione, nel testo modificato, la seguente:

Delibera n. 5: Iscrizioni a.s. 2022-2023
Visto il D.lgs 297/1994, art. 10; Vista la nota del Ministero dell’Istruzione prot. n. 29452
del 30 novembre 2021, con particolare riguardo al paragrafo 2.3; Vista la circolare del
Ministero dell’Istruzione prot. n. 3830 del 6 dicembre 2021; Vista la proposta del Collegio
dei docenti relativa ai criteri da utilizzare per la costituzione di un’eventuale graduatoria
di  preferenza  degli  alunni  iscritti  in  esubero  per  l’anno  scolastico  2022-23;  Visto
l’accoglimento, da parte del Consiglio di Istituto, della modifica proposta in sede di esame
di tali criteri, ovvero il passaggio da 8 punti a 10 punti relativamente al punto 2 dei criteri;
il Consiglio di Istituto stabilisce che, per l’anno scolastico 2022-23, nel caso di iscrizioni in
esubero si provvederà a costituire una graduatoria sulla base di un punteggio attribuito
secondo i seguenti criteri:
1. Per gli alunni che provengono dalla scuola dell’Infanzia comunale presente nei plessi  

dell’Istituto o dalla scuola Primaria dell’IC Donati, punti 10;
2. Disabilità  grave  dell’alunno/a  –  L.104/92  art.3  comma3  (allegare  certificazioni  

attestanti), punti 10; 
Disabilità dell’alunno/a – L.104/92 art.3 comma1 (allegare certificazioni attestanti), punti

5;
3. Per ogni fratello o sorella frequentante la scuola dell’Infanzia comunale presente nei  

plessi dell’Istituto, o la scuola Primaria e SSPG dell’IC Donati, punti 10;
4. Disabilità  grave  di  un  componente  del  nucleo  familiare  –  L.104/92  art.3  comma3  

(allegare certificazioni attestanti), punti 5;
5. Per ogni fratello o sorella in età non scolare (allegare lo stato di famiglia), punti 5;  
6. Alunno residente nel Municipio XIV, punti 5;  
7. Alunno non residente nel Municipio XIV, il  cui genitore/i lavorano nel Municipio XIV,  

punti 4;
8. Alunno non residente nel Municipio XIV, i cui genitori abbiano un familiare entro il 3°  

grado (nonni e zii) residente nel Municipio XIV, punti 4.
Il Consiglio d’Istituto approva a maggioranza i criteri d’iscrizione per l’a.s. 2022-2023 con 14
voti favorevoli, 3 contrari e 1 astenuto.

Punto 7: Approvazione del  Progetto Laboratorio teatro e musical  del sig. Gianluca
Boffoli.
Il  Presidente  presenta  il  progetto  sulla  base  della  scheda  tecnica  inviatagli  dalla  funzione
strumentale competente, ins. Roberta Lucia. Si tratta di un progetto di animazione teatrale, che
viene svolto all’interno delle classi con un’attenzione particolare allo sviluppo della capacità
espressiva, comunicativa ed emotiva degli alunni. Da quindi lettura delle specifiche richieste
nella riunione del  Consiglio del  29 ottobre 2021 sulle modalità di  svolgimento del  progetto
stesso nel caso ci fosse il passaggio alla didattica a distanza.  In tal caso il laboratorio potrà
continuare  in  didattica  a  distanza  parimenti  alle  ore  di  lezione organizzate  dalla  scuola.  Il
laboratorio online avrà la stessa durata, ma con lezioni diversificate. Nei giorni precedenti verrà
inviato del materiale sul quale i ragazzi si potranno preparare per la lezione futura.
Alle ore 21:05 la consigliera Pilla lascia la seduta.
In mancanza di ulteriori osservazioni il Presidente pone ai voti la seguente: 

Delibera n. 6: Approvazione del progetto Laboratorio teatro e musical del sig.
Gianluca Boffoli
Visto  il  D.lgs  297/1994,  art.  10;  Visto  il  D.P.R.  275/1999,  art.  3  come modificato  dal
comma 14 art. 1 della L. 107/2015; Visto il D.M. 129/2018, art. 5; Vista la delibera 105 del
Consiglio di Istituto del 29 ottobre 2021 che rinvia la valutazione del progetto in attesa
che venga meglio specificato nei  termini  e  nelle  condizioni  di  svolgimento in caso di
passaggio  in  didattica  a  distanza;  Vista  l’approvazione  della  mozione  di  modifica
all’o.d.g.;  Considerata  la  coerenza  del  progetto  in  esame  con  il  Piano  Triennale
dell’Offerta Formativa elaborato dal Collegio dei docenti il  giorno 20 dicembre 2021 e
sottoposto all’approvazione del Consiglio di Istituto ai sensi del comma 4 dell’art. 3 del
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D.P.R. 275/1999; Considerate le specifiche sulle modalità esecutive del laboratorio inviate
dal sig. Gianluca Boffoli, le quali precisano tra l’altro che nel caso di sospensione delle
attività scolastiche in presenza, il laboratorio potrà continuare in DAD parimenti alle ore
di  lezione organizzate  ed istruite dalla scuola;  che il  laboratorio  online avrà la stessa
durata di quello in presenza sia pur con modalità diversificate; che l’ora di lezione sarà
tenuta dallo stesso docente incaricato con l’ausilio di video e materiali preparatori ad hoc
da scaricare prima della lezione; che la lezione sarà tenuta dal vivo; che il collegamento
avverrà  sulla  piattaforma  scelta  dalla  scuola  ma  potrebbe  essere  anche  tenuto  su
piattaforma  già  avviata  e  presente  nell’organizzazione  del  laboratorio;  che  la  qualità
audio/video del collegamento del docente è garantita ad ottimi livelli e alta velocità di
streaming;  che  gli  orari  e  i  giorni  della  lezione  saranno  stabiliti  all’interno
dell’organizzazione DAD della classe e concordati con la maestra titolare;
il Consiglio di Istituto approva il Progetto Laboratorio teatro e musical del sig. Gianluca
Boffoli.

Il Consiglio di Istituto approva a maggioranza con 16 voti favorevoli e 1 astensione.
Punto 8: PTOF triennale: approvazione documento.
Il Presidente sottolinea nuovamente e con forza come sia necessario e coerente con una leale
collaborazione istituzionale fornire in tempo utile al Consiglio d’Istituto i documenti su cui dovrà
poi  deliberare. Nel  caso di  specie,  in cui  il  documento PTOF è stato elaborato dal  Collegio
Docenti nella sua versione finale solo la sera prima della seduta del Consiglio che lo avrebbe
esaminato, sarebbe stato comunque utile che fosse fornita ai consiglieri, in prima battuta e
fatta  salva  specifica  avvertenza,  almeno una bozza  su  cui  cominciare  il  corposo  lavoro  di
esame.
Su invito della la Dirigente scolastica, l’ins. Moretto precisa che al documento reso disponibile
ai membri del Consiglio occorre apportare alcune correzioni dovute ad errore materiale: ovvero
occorre inserire il progetto di lingua tedesca della prof. Giorgia Voi, che è sempre stato nel
piano dell’offerta formativa della scuola e correggere un refuso.
Il  Dirigente  Scolastico  precisa  che nel  PTOF 2022-2025 sono  state  apportate  modifiche ed
integrazioni  aggiunte  rispetto  al  PTOF  precedente  (2019-2022)  sull’inclusione,  sull’attività
alternativa alla religione cattolica e sulle scelte strategiche relative a come sarà la scuola nei
prossimi tre anni.
Il Presidente del Consiglio d’Istituto nell’apprezzare complessivamente il documento del PTOF,
sottolinea l’importanza del traguardo generale che la scuola si pone di promuovere il successo
formativo  di  tutti  gli  studenti,  volto  sia  al  recupero  e  al  potenziamento  sia  all’attenzione
particolare alle eccellenze. Ritiene questa visione coerente con una inclusione intesa in senso
compiuto: l’accoglienza di tutti, preziosa vocazione della scuola pubblica, non deve indurre ad
un appiattimento culturale sugli standard di entrata, ma deve puntare a innalzare l’asticella
della proposta educativa per dare a tutti l’opportunità di raggiungere alti e qualificati esiti di
successo  quanto  alla  acquisizione  di  competenze,  alla  maturazione  umana  e  alla  crescita
integrale della personalità. Il grado di libertà delle donne e degli uomini delle generazioni future
dipenderà anche se a loro sarà offerta un’ottima preparazione.
La consigliera Spoleti si dichiara d’accordo con quanto appena espresso.
Alle ore 21:20 la consigliera Spoleti lascia la seduta. 
Il presidente mette quindi ai voti la seguente:

Delibera 7: PTOF triennale: approvazione documento
Visto il D.lgs 297/1994, art. 10;Visto il D.P.R. 275/1999, art. 3 come modificato dal comma
14 art.  1  della  L.  107/2015;Visto  il  D.M.  129/2018,  art.  5;  Visto  l’Atto  d’indirizzo  del
Dirigente Scolastico per la predisposizione del Piano Triennale dell’Offerta Formativa per
gli  anni  2022/23-2023/24-2024/25;  Preso  in  esame  il  Piano  Triennale  dell’Offerta
Formativa elaborato dal Collegio dei docenti il giorno 20 dicembre 2021, a norma dell’art.
3, D.P.R. 275/1999; Considerate acquisite le precisazioni fornite in sede di esame circa la
mancata  inclusione,  per  mero  errore  materiale,  nella  copia  inviata  ai  consiglieri  del
progetto di lingua Tedesca, da intendersi quindi inserito nel PTOF; e circa un refuso di cui
sarà disposta la correzione;
il Consiglio di Istituto, ai sensi del comma 4 dell’art. 3 del D.P.R. 275/1999, approva il
Piano Triennale dell’Offerta Formativa per gli  anni 2022/23-2023/24-2024/25 elaborato
dal Collegio dei docenti e presentato al Consiglio dalla Dirigente Scolastica.



Verbale del Consiglio d’Istituto del 21 dicembre 2021                                                                             Pag. 7 a 8

Il consiglio approva all’unanimità dei presenti.

Punto 9: varie ed eventuali.
Il Presidente del Consiglio d’Istituto (riprendendo l’intervento iniziale della consigliera Di Rienzo
riguardante la necessità di facilitare l’accesso ai documenti inerenti la vita scolastica), chiede
se sia possibile studiare un modo affinché anche le comunicazioni scuola-famiglia siano fornite
in maniera tempestiva. In particolare fa riferimento all’evento di domenica 12 dicembre, che
avrebbe richiesto – considerate le tempistiche - un’allerta alle famiglie riguardo la possibile
chiusura della scuola, sia pure dal carattere interlocutorio, salvo dare conferma una volta presa
la decisione. La consigliera Di Rienzo si associa, chiedendo che in futuro, per evitare situazioni
di questo tipo, vista l’emergenza, se la scuola ravvede delle problematiche, ne dia contezza
prima, alle famiglie.
Il Presidente precisa relativamente alla Commissione Mensa che i membri sono stati già eletti
nella riunione del 29 ottobre u.s., pertanto non è necessario procedere ad un suo rinnovo.
In riferimento al Comitato di Valutazione del servizio dei docenti, così come in riferimento alla
Commissione Pulizia, comunica di rinviarne l’elezione alla prossima riunione.
Il Presidente precisa di aver richiesto la partecipazione della DSGA, per affrontare insieme a lei
una serie di questioni urgentissime.
In  primo luogo chiede che siano inseriti  il  prima possibile  sulla piattaforma Pago in Rete i
pagamenti  relativi  ai  progetti  extracurricolari  già  iniziati.  Segnala  inoltre  che  per  la
partecipazione al Progetto Big Challenge proposto dal prof. Faraone, c’è bisogno di una raccolta
quote entro il 10 gennaio 2022; date le difficoltà tecniche riscontrate, chiede se, per evitare di
rinunciarvi, per questo specifico progetto sia possibile in via eccezionale fare una raccolta delle
quote tramite i rappresentanti. La Dirigente Scolastica precisa che il progetto Big Challenge
non si trova attualmente nel PTOF d’istituto 2019-2022.
Riguardo  le  difficoltà  relative  all’inserimento  su  Pago  in  Rete  di  tutti  gli  altri  progetti  di
quest’anno, alcuni dei quali sono già cominciati, la DSGA sig.ra Stefania Carucci chiarisce che
(salvo  i  pagamenti  del  progetto  Amnesty  Kids  che  saranno  inseriti  entro  Natale)  i  relativi
pagamenti saranno resi disponibili all’utenza a partire da gennaio. Questo consentirà: di avere
di  ciascuno di  essi  un quadro  più dettagliato  con particolare  riferimento ai  partecipanti;  di
completare la procedura contrattuale con i professori che li svolgono.
Il  Presidente  chiede  altresì  con  urgenza  che  sia  completata  la  ricostruzione  puntuale  dei
pagamenti  pregressi  relativamente  ad alcuni  corsi  extracurricolari  svolti  negli  anni  passati,
poiché  ci  sono  annualità  non  pagate.  A  questo  riguardo  la  DSGA,  sig.ra  Stefania  Carucci,
precisa che le difficoltà tecniche sono state legate al fatto che fino al primo dicembre non è
stato possibile operare in banca per mancanza delle credenziali, dal momento che la Dirigente
Scolastica e la DSGA sono di nuovo insediamento nell’Istituto; per la stessa ragione ad oggi
manca ancora l’accesso alla Posta sia per la DSGA che per la Dirigente Scolastica. Ciò non
rende  ancora  possibile  prendere  degli  impegni  precisi.  Si  prevede  di  poter  ricostruire  il
pregresso da gennaio; lavoro che dovrà tener conto dello stato di confusione in cui sono stati
lasciati  i  documenti  dalla  gestione  precedente.  Preso  atto  di  quanto  riferito,  il  Presidente
richiede comunque alla DSGA un impegno formale per risolvere le suddette questioni sospese e
la disponibilità ad una informazione periodica sullo stato di avanzamento di questo lavoro. La
DSGA  si  ripromette  di  completare  al  più  presto  le  procedure,  affinché  tutti  i  docenti  che
abbiano svolto progetti siano pagati dalla Scuola.
Per quanto riguarda il pagamento dei docenti che hanno svolto ore eccedenti e sono in attesa
di decreto, la Dirigente Scolastica assicura che i decreti sono in itinere.
In riferimento alla questione della cucina nel plesso Sacchetto, il Presidente chiede chiarimenti.
Il DS risponde che le notizie verbali rassicuranti da parte del Comune prevedevano l’arrivo della
cucina a dicembre. Poiché questo non è avvenuto, si solleciterà nuovamente a gennaio. La
consigliera Di Rienzo, suscitando il generale accordo del Consiglio, suggerisce che il sollecito
sia fatto ufficialmente, con una diffida e la richiesta di una data certa.
Al consigliere Sorrentino, che chiede se sia stata presa in considerazione la possibilità di un
aumento  del  rischio  contagio  a  seguito  dell’apertura  della  mensa  nel  plesso  Sacchetto,
risponde la Dirigente Scolastica sostenendo non esservi dati oggettivi per sostenere l’ipotesi di
un tale collegamento. Precisa inoltre che è il Ministero della Salute stesso a prevedere l’uso
della mensa scolastica, e che essa sia stata attivata su richiesta esplicita dei genitori e dei
docenti pur nel rispetto di un preciso protocollo anti-covid.
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La consigliera Pricci riferisce che un tratto del passaggio pedonale nel plesso Lambruschini al
numero civico 110 è chiuso da tempo a causa di un dissesto della pavimentazione. Chiede
come si può intervenire per ripristinare il passaggio. La Dirigente Scolastica risponde che la
questione è di competenza del Comune. E’ stato segnalato più volte, sia per quanto attiene alla
pavimentazione, sia anche per i rifiuti. Il Presidente propone che sia il Consiglio d’Istituto in
accordo  con  il  Dirigente  Scolastico  a  scrivere  all’organo  competente  con  una  richiesta
pressante per la risoluzione del problema.
A proposito della proposta della consigliera Cedrone espressa nel Consiglio del 4 novembre
2021 circa l’opportunità  di  normare le  modalità  di  partecipazione alle  sedute del  Consiglio
svolte in modalità di videoconferenza online, il Presidente annuncia l’intenzione di proporre,
nella seduta prossima, una modifica del Regolamento del Consiglio d’Istituto di cui conta di
mandare quanto prima il testo ai membri del consiglio, affinché possano esaminarlo per tempo
ed eventualmente proporre modifiche.
In riferimento al Registro Elettronico nella Scuola Primaria la consigliera Pricci riferisce che fino
all’anno  scorso  era  possibile  visualizzare  ciò  che  le  maestre  avevano  svolto  in  classe.
Quest’anno non è più possibile. Chiede chiarimenti. Risponde l’ins. Moretto, riferendo che nel
passato l’accesso ai contenuti non era visibile ai genitori. Solo relativamente all’anno scorso
era stata data questa possibilità.
La consigliera Cedrone riferisce che tutti i libri di testo sono fruibili anche online, ma non tutti i
genitori lo sanno. La consigliera chiede che le insegnanti rendano partecipi i genitori di questa
possibilità, Inoltre riferisce che da quest’anno sono state abilitate le giustificazioni nella SSPG.
Chiede se sia possibile abilitarle anche per la primaria. Il Dirigente Scolastico risponde che per
la primaria ci sono difficoltà poiché i bambini sono più piccoli. La prof. Galimberti precisa che
anche i ragazzi della SSPG portano la giustificazione cartacea e sono i docenti che inseriscono i
dati delle uscite anticipate o degli ingressi posticipati su Axios.
Il Dirigente Scolastico comunica che ci sarà una riunione della Giunta Esecutiva il 14 gennaio
2022 per l’approvazione del Programma Annuale.
La consigliera Pricci chiede come si possono giustificare le assenze degli alunni delle classi non
entrate in quarantena nei tre giorni precedenti la chiusura per le festività natalizie. Risponde
l’ins. Moretto comunicando che sarà necessaria solamente l’autocertificazione.
Il Presidente scioglie la seduta alle ore 22:15.

                      La Segretaria                                                                    Il Presidente
                    Paola Calonghi                                                                  Andrea Guerrieri


